
 

 
 

 

 

 عامة لمنافسة دعوة
 

 

 :التالية البيانات عامة حسب لمنافسة دعوتها عن( الرئيسي المقر) الوطنية المياه شركة تعلن

Disaster Recovery Services Solution 1 اسم المنافسة 

 2 رقم المنافسة 102190285
The scope of work of this Project is to provide a complete Disaster Recovery 

as a Service (DRaaS) solution for NWC systems provided in section 2.1 & 2.2 

of this RFP. The work should cover all requirements from Discovery, 

Business Impact Analysis, hardware (if needed), replication and backup 

tools and licenses including OS, databases & applications etc. (Any provision of 

licenses should be under NWC account). The solution should be a managed 

service for 3 years whereby the bidder manages the overall DR environment 

including the complete failover and the necessary support to failback after a 

disaster ends.  

 3 المنافسة وصف

 4 قيمة مستندات المنافسة )شامل الضريبة( ريال 10,500

36  ً  5 تنفيذ المشروعدة م شهراً ميلاديا

  (  قبل الساعة الواحدة ظهراً م31/07/2019) الموافق الأربعاء يوم
تقديم عروض لموعد آخر 

 الأسعار
6 

 7 مكان تسليم العروض المركز الرئيسي لشركة المياه الوطنية –الرياض 
 

 

ً متضمن  المنافسة بالرغبة في دخول بريد إلكترونيإرسال  على جميع الراغبين البريد رقم التسجيل لدينا إلى  ا

 4407935011وللاستفسار هاتف رقم /     sadalshehri@nwc.com. :الإلكتروني

 

  الوطنية  استكمال إجراءات التأهيل عبر الموقع الالكتروني لشركة المياهيجب على المتقدمين

(www.nwc.com.sa )عرض أي شركة مالم تستكمل إجراءات التأهيل ولن يتم النظر في. 
 

 :الشركة موقع إلى مباشرة للدخول أدناه الروابط استخدم ويمكنكم

 العربية للغة: http://www.nwc.com.sa/arabic/business/tenders/pages/default.aspx  

 الانجليزية للغة :http://www.nwc.com.sa/English/Business/Tenders/Pages/default.aspx  

 011-2114218 على الاتصال أو salhallafi@nwc.com.sa  الإلكتروني البريد عبر معنا التواصل يمكنكم التأهيل بشأن استفسار أي وجود حال وفي
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